

Presiden Jokowi: Hari Buruh Harus Dimanfaatkan Lindungi Hak Pekerja

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengajak seluruh pemangku kepentingan untuk memanfaatkan momentum Hari Buruh dengan melindungi hak buruh. Hal itu disampaikan Kepala Negara dalam peningatan Hari Buruh Internasional atau May Day yang diperingati pada Senin (1/5).

"Kepada buruh dan pekerja di seluruh Tanah Air Indonesia saya mengucapkan selamat Hari Buruh Internasional 2023. Momentum ini harus kita manfaatkan untuk terus memperluas kesempatan kerja, meningkatkan kesejahteraan buruh dan pekerja, melindungi hak buruh dan pekerja, serta meningkatkan produktivitas dan daya saing nasional," kata Jokowi melalui video yang ditayangkan kanal YouTube Sekretariat Presiden, Senin (1/5).

Peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) di Tanah Air, kata Presiden Jokowi, harus terus dilakukan. Hal itu dilakukan melalui pengembangan pen-

didikan vokasional, hingga peningkatan keterampilan tenaga kerja.

"Upaya upskilling dan reskilling buruh dan tenaga kerja terus dilakukan melalui program prakerja, serta melalui Balai Latihan Kerja yang dilakukan oleh pemerintah, masyarakat, dan industri," katanya.

Selain itu, Jokowi juga mengungkapkan bahwa pemerintah terus berusaha untuk meningkatkan jumlah investasi dari dalam dan luar negeri. Hal itu dilakukan pemerintah untuk memperluas kesempatan kerja, mengurangi angka pengangguran, dan meningkatkan kesejahteraan buruh serta tenaga kerja di Tanah Air.

"Untuk itu pemerintah berusaha untuk mengundang investasi dari dalam dan luar negeri dalam rangka menambah kesempatan, kerja mengurangi pengangguran serta meningkatkan kesejahteraan buruh dan tenaga kerja. Sekali lagi, Selamat Hari Buruh Internasional 2023," katanya. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



KPU BUKA PENDAFTARAN BAKAL CALON LEGISLATIF PEMILU 2024

Petugas Komisi Pemilihan Umum (KPU) berjalannya di dekat bendera partai politik peserta Pemilu 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Senin (1/5). KPU mulai membuka pendaftaran bakal calon anggota legislatif, yakni DPR, DPD, dan DPRD untuk Pemilu 2024 yang akan berlangsung hingga 14 Mei 2023.

Golkar Tolak Pemenang Pemilu 2024 Sapu Bersih Dinilai sebagai Kecemasan

Partai Golkar saat ini dinilai tengah menghadapi permasalahan karena tidak mempunyai figur atau tokoh dari internal dengan elektabilitas yang baik.

JAKARTA (IM) - Pernyataan Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto yang berharap supaya pemenang pemilihan umum (Pemilu) 2024 tidak menerapkan sapu bersih atau "winner takes it all" dinilai sebagai bentuk kecemasan.

Sebab dalam sejarahnya Partai Golkar selalu berada di lingkaran kekuasaan dan tidak pernah di luar pemerintahan atau sebagai oposisi.

"Sehingga muncul rasa kecemasan tidak lagi berada dalam lingkaran pemegang

kekuasaan pasca Pemilu 2024 mendatang," kata peneliti Indikator Politik Indonesia, Bawono Kumoro, Senin (1/5).

Selama ini karakter Partai Golkar bukanlah partai politik yang siap menjadi oposisi. Sebab itu, kata Bawono, pernyataan Airlangga itu menjadi sebuah penegasan bahwa Golkar berupaya ingin tetap dirangkul di dalam pemerintahan mendatang.

"Bukan karakter partai ini berada di luar kekuasaan," ujar Bawono.

Bawono menilai Partai Golkar saat ini juga menghadapi permasalahan karena tidak mempunyai figur atau tokoh dari internal de-

ngan elektabilitas yang baik. Padahal, Golkar adalah partai politik besar dan mapan dengan struktur yang kuat hingga tingkat lapisan masyarakat terbawah.

Dalam berbagai survei, terungkap bahwa elektabilitas Airlangga sampai saat ini tak kunjung terdongkrak di antara para tokoh politik lain yang disebut-sebut bakal calon presiden atau bakal calon wakil presiden pada 2024 mendatang.

"Meskipun merupakan partai ketiga terbesar berdasarkan hasil Pemilu 2019, tetapi Partai Golkar harus lebih realistis melihat tingkat elektabilitas Airlangga Hartarto saat ini tidak cukup bersaing dibandingkan nama-nama lain di jajaran bakal cawapres," ucap Bawono.

"Inilah problem pelik dihadapi oleh Partai Golkar saat ini. Partai besar tetapi tidak memiliki figur dengan elektabilitas baik," katanya.

Sebelumnya, Airlangga bertemu dengan petinggi Partai Demokrat di Puri Cikeas, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu (29/4) pekan lalu.

"Partai Golkar dan Partai Demokrat sepakat bahwa pemilu itu bukan 'the winner takes it all'. Artinya, kita ingin Indonesia raya, kita bukan seperti Amerika, demokrasi yang kebarat-beratan itu demokrasi yang the winner takes it all," kata Airlangga.

Airlangga mengibaratkan membangun Indonesia seperti tim nasional sebuah cabang olahraga yang membela nama Indonesia. Ia mengatakan, pemain-pemain yang masuk tim nasional pun biasanya tidak hanya berasal dari tim yang menjuarai kejuaraan di dalam negeri.

Dalam konteks politik, Airlangga menilai sistem tersebut bakal menciptakan pelaksanaan pemilu yang membahagiakan, bukan yang memecah belah bangsa. "Perbedaan kita hanya pada tanggal 14 Februari pada saat masyarakat memilih, mencoblos, sesudah itu kita kembali bersama-sama," katanya.

Airlangga mengingatkan bahwa Indonesia akan menghadapi persimpangan, antara sukses menjadi negara maju

atau tetap berada pada *middle income trap*.

Persimpangan jalan itu hanya bisa dilalui bila partai-partai politik saling bekerja sama dalam menyusun rencana pembangunan maupun instrumen hukum yang dapat meningkatkan ekonomi Indonesia.

"Kita butuh seluruh instrumen dari hukum kepada DP yang nanti juga duduk itu minimal 70 persen. Oleh karena itu, saya menawarkan Partai Golkar, kita ini dari sekarang supaya nanti kita tidak 'kagetan'," ujar Airlangga.

Dalam kesempatan yang sama, Airlangga juga mendorong partai-partai politik untuk menyelesaikan Rancangan Pembangunan Jangka Panjang (RPJP) sebelum pendaftaran calon presiden dan wakil presiden mendatang.

"Maka calon presiden nanti sudah punya referensi apa yang harus dikerjakan, karena kita semua ini tergantung calon presiden bikin programnya apa, tapi lapangannya dan regulasinya harus kita buat," kata Airlangga. ● han

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 17 Mei 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Cinere

Jl. Cinere Raya Blok A No. 26 - 27
Cinere - Jakarta Selatan

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Saharjo (021) 83702515

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



TRC Dinsos Kota Tangerang Kembali Pertemukan Orang Terlantar dengan Keluarganya

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Tim Reaksi Cepat (TRC) Dinas Sosial (Dinsos), kembali berhasil mereunifikasi atau mempertemukan Orang Terlantar (OT) untuk bertemu dan kembali dengan keluarganya. Dimana sebelumnya TRC menindaklanjuti laporan masyarakat, terkait keberadaan OT atas nama Buyatin (57) ini, di wilayah Tanah Tinggi, Tangerang, pada Senin (24/4) lalu.

"Pada tanggal 24 kemarin, TRC mendapat laporan dan secara sigap tim langsung ke lokasi. Saat ditemukan, OT langsung dibawa ke RSUD Kota Tangerang untuk dilakukan pemeriksaan kesehatan lebih lanjut oleh dokter RS. Alhamdulillah, OT dalam kondisi sehat hanya dilakukan rawat inap sekitar tiga hari," ungkap Mulyani, saat dihubungi, Jumat (28/4).

Dijelaskan Mulyani, selama di RSUD Kota Tangerang, TRC Dinsos Kota Tangerang juga sambil melakukan assessment, wawancara atau pendekatan untuk mengetahui keberadaan keluarganya. Hasilnya, Buyatin merupakan warga Kabupaten Pacitan, memiliki satu anak dan satu cucu yang berada di Kabupaten Pacitan.

"TRC Dinsos Kota Tangerang pun langsung melakukan kontak dengan Dinsos Kabupaten Pacitan untuk menelusuri lebih lanjut keberadaan keluarganya. Tidak butuh waktu lama, Dinsos Kabupaten Pacitan menemukan keluarganya, dan semua



berkolaborasi untuk proses pemulangan Buyatin menggunakan jasa travel pada Kamis (27/4) kemarin, dan alhamdulillah sekarang Buyatin sudah bersama keluarganya," papar Mulyani.

Kata Mulyani, Buyatin telah keluar rumah lima tahun lalu, pamit untuk bekerja di sekitar Bintaro, Kota Tangerang Selatan. Namun, saat ditemukan TRC Dinsos Kota Tangerang, Buyatin sudah dalam kondisi lemah atau kelelahan, linglung dan kurang fokus dalam berkomunikasi. Sedangkan info dari Dinsos Kabupaten

Pacitan dan keluarganya, Buyatin sudah hilang kontak dengan keluarganya didua tahun terakhir ini.

"Buyatin ditemukan dalam kondisi aman, seluruh barang berharga dan bawannya pun dalam kondisi lengkap dan Alhamdulillah sudah pulang ke keluarganya. Kami pun mengimbau, bagi masyarakat Kota Tangerang untuk tidak ragu melakukan laporan, jika menemukan orang terlantar ke nomor whatsapp di 0895-6087-22422 atau melalui Kota Tangerang Siaga 112," imbaunya. ● adv

Hari Pertama Pendaftaran Caleg Pemilu 2024 di KPU Masih Sepi

JAKARTA (IM) - Hari pertama pembukaan pendaftaran calon anggota legislatif (caleg) untuk Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di Gedung Koisi Pemilihan Umum (KPU) RI, Menteng, Jakarta Pusat, terlihat sepi, Senin (1/5).

Bahkan hingga pukul 12.15 WIB tak nampak satu pun caleg yang mendaftar dirinya ke KPU RI. Padahal, pendaftaran telah dibuka sejak pukul 08.00 WIB.

Hanya petugas KPU RI saja yang bersiaga di lokasi. Nampak pula ruang rapat KPU RI gedung 2 sudah disiapkan berbagai peralatan untuk pendaftaran caleg tersebut.

KPU RI membuka pengajuan Bakal Calon Anggota DPR RI atau (Bacaleg) oleh Partai Politik (Parpol) peserta Pemilu 2024 dari 1 sampai 14 Mei 2023.

Untuk 1 sampai 13 Mei 2023 dibuka dari pukul 08.00 WIB sampai 16.00 WIB. Sedangkan untuk 14 Mei 2023 dibuka dari 08.00 WIB sampai 24.00 WIB.

Sebelumnya diberitakan, Ketua KPU RI, Hasyim Asy'ari menyebutkan pihaknya telah mengirimkan surat kepada pimpinan pusat partai politik peserta pemilu untuk mendaftarkan calon anggotanya.

"Kami telah kirim surat ke-

pada semua parpol peserta pemilu dan KPU pusat, provinsi maupun Kabupaten/Kota untuk sampaikan informasi bahwa meminta parpol menyampaikan surat ke KPU, menginformasikan tentang kapan, hari, tanggal dan perkiraan jam akan hadir ke kantor KPU untuk daftar calonnya," tuturnya.

"Adapun waktunya pada tgl 1-13 mei dilakukan pada jam 8 pagi sampai 6 sore dan waktu terakhir di tanggal 14 Mei mulai jam 8 pagi sampai 23.59 waktu setempat," ujar Hasyim. 31 May 2023

Lebih lanjut, Hasyim menegaskan bahwa daftar nama calon anggota DPR RI, Provinsi maupun Kabupaten/kota harus mendapat persetujuan dari pengurus pusat Partai Politik Peserta Pemilu.

"Oleh karena itu, semua parpol peserta pemilu wajib menyampaikan Surat Keputusan yang intinya persetujuan tentang nama-nama bakal calon anggota DPR RI, Provinsi, Kabupaten/Kota semua tingkatan di semua dapil kepada KPU pusat," katanya.

700 Calon DPD

Sementara itu, KPU mencatat ada 700 orang yang sudah mendaftarkan diri sebagai bakal calon anggota Dewan Perwakilan Daerah

(DPD) Pemilihan Umum 2024 hingga Kamis (27/4) pekan lalu.

Dikutip dari akun Instagram @kpu_ri, 700 orang tersebut telah dinyatakan memenuhi syarat minimal dukungan pemilih dan sebaran untuk menjadi bakal calon anggota DPD. Bila dirinci, 700 orang bakal calon anggota DPD itu terbagi dari 561 orang laki-laki (80,41 persen) dan 139 orang perempuan (19,86 persen).

Dari 38 provinsi se-Indonesia, Jawa Barat merupakan provinsi dengan jumlah bakal calon anggota DPD terbanyak, yakni 55 orang. Sedangkan DI Yogyakarta paling sedikit, yaitu 9 orang.

Sementara itu, Sumatera Selatan adalah provinsi dengan persentase bakal calon anggota DPD perempuan terbanyak, yakni 11 orang atau 50 persen. Sedangkan ada tiga provinsi yang tidak memiliki bakal calon anggota DPD perempuan adalah Sulawesi Barat, Papua Barat, dan Papua Barat Daya.

Setelah terdata sebagai bakal calon anggota DPD, 700 orang ini akan melakukan pendaftaran menjadi calon anggota DPD di kantor KPU masing-masing provinsi mulai Senin (1/5/2) hingga Minggu (14/5). ● mei

Tiba di Kantor PPP, Wiranto Dikalungkan Sorban oleh Mardiono

JAKARTA (IM) - Eks Ketua Umum (Ketum) Partai Hanura, Jenderal TNI (Purn) Wiranto menyambangi Kantor DPP PPP di Menteng, Jakarta Pusat, Senin (1/5).

Ketua Dewan Pertimbangan (Wantim) Presiden Joko Widodo ini hadir dengan mengenakan batik lengan panjang berwarna hijau.

Wiranto disambut oleh Plt. Ketum PPP Muhammad Mardiono, Sekretaris Jenderal (Sekjen)

DPP PPP Arwani Thomafi, Ketua Majelis Pertimbangan PPP M. Rommahurmuziy dan jajaran DPP PPP lainnya. Mardiono pun langsung mengalungkan sorban berwarna hijau PPP kepada Wiranto, kedatangan Wiranto diiringi oleh tabuhan rebana dan lantunan shalawat.

Sebelumnya, Juru Bicara (Jubir) DPP PPP, Achmad Baidowi mengatakan, kedatangan Wiranto dalam rangka silaturahmi sekaligus menyerahkan daftar nama poten-

sial mantan kader Hanura untuk menjadi calon legislatif (caleg) PPP, di tingkat DPR RI sampai dengan DPRD provinsi.

"Pak Wiranto akan menyerahkan nama-nama potensial eks Hanura untuk maju sebagai caleg di PPP," kata pria yang akrab disapa Awiek ini kepada wartawan, Senin (1/5/5). "Nantinya mereka akan dimasukkan dalam daftar long list caleg baik pusat maupun provinsi," ujar Awiek. ● han